



Encuentro entre Ana Muñoz y Valerie Fourneyron, ministra de Deportes gala

La AEPSAD potenciará su colaboración con las autoridades antidopaje francesas

Madrid, 1 ago. 2013. La Agencia Española de Protección de la Salud en el Deporte (AEPSAD) impulsará, a través del nuevo Departamento de Inteligencia e Investigación, la colaboración con las autoridades francesas en materia de protección de la salud del deportista y lucha contra el dopaje, con el objetivo de poner en marcha líneas de actuación conjunta entre España y Francia.

El fortalecimiento de las relaciones entre ambos países en materia de prevención y lucha contra el dopaje fue uno de los asuntos abordados por la directora de la Agencia Española de Protección de la Salud en el Deporte, Ana Muñoz, y la ministra de Deportes del Gobierno de Francia, Valerie Fourneyron, en la reunión que mantuvieron en el día de ayer en el Palau Sant Jordi de Barcelona.

La AEPSAD ha iniciado actuaciones concretas, en el marco de Interpol y Europol, para la investigación contra el tráfico ilícito de sustancias dopantes en España, Francia y en el resto de países de la Unión Europea.

Para Ana Muñoz, el impulso de la colaboración entre las autoridades antidopaje de ambos países “permitirá en el futuro el establecimiento de operativos específicos de lucha contra el dopaje en eventos deportivos de carácter internacional que se celebren en ambos países”.

Enrique Gomez Bastida, director del Departamento de Inteligencia e Investigación, y presente en la reunión, expuso diferentes actuaciones lideradas por la AEPSAD en el ámbito nacional e internacional, con la colaboración de distintas autoridades antidopaje de otros países, cuerpos policiales, servicios de vigilancia aduanera y sanidad exterior. En este sentido, hay que destacar su participación en la Plataforma de Expertos PHARMACRIME de Europol, grupo dedicado a la persecución del comercio de medicamentos falsificados en circulación a través de cauces ilegales.

“El propósito de la AEPSAD es reforzar la colaboración y coordinación internacional con una mayor presencia de la agencia española en líneas de trabajo desarrolladas por organismo supranacionales”, aseguró la directora.

Asimismo, Muñoz y Fourneyron aprovecharon su encuentro para intercambiar impresiones sobre el fortalecimiento del papel de Europa en los distintos órganos directivos y ejecutivos de la Agencia Mundial Antidopaje (AMA), la postura de la agencia española tras la sentencia de la Operación Puerto, y algunas de las medidas de prevención y planificación de controles de dopaje en el fútbol.

La directora de la Agencia expresó a la Ministra Fourneyron su respeto sobre el Informe elaborado por el Senado Francés acerca de las prácticas de dopaje, y agradeció las consideraciones que en el mismo se hacen sobre la nueva Ley española de protección de la Salud y lucha contra el dopaje.

Adjunto las primeras fotografías que se hicieron de la reunión que se mantuvo ayer:

- Valerie Fourneyron, ministra de deportes francesa
- Anne Grillo, Cónsul general de Francia
- Alain Fohr, Consejero de Cultura
- Ana Muñoz, Directora de la Agencia Española de Protección de la Salud en el Deporte (AEPSAD)
- Enrique Gómez Bastida, Director del Departamento de Inteligencia e Investigación de la AEPSAD